

FAMILIEN-RADWANDERTAG

Begeisterte Wadl-Biker unterwegs

MOSTVIERTEL. Der Familien-Radwandertag, veranstaltet von den Bauern des Mostviertels, war ein voller Erfolg. Der Projektleiter Franz Buber spricht von fast 2000 Teilnehmern. Ziel der Aktion war es, der Bevölkerung zu zeigen, welche Aufgaben die Landwirte – außer der Lebensmittelproduktion – noch erfüllen. Das Thema des diesjährigen Radwandertages war die Energieerzeugung durch Mostviertler Bauern.



Theresa Geiblinger und ihre Alpakas

Die erste Station war die Halle der Familie Maiss in Krotten-dorf/Stadt Haag mit einer beeindruckend großen Photovoltaik-Anlage am Dach. Diese Anlage wird von der Mostviertel Energie GmbH – bestehend aus sechs Gesellschaftern – betrieben und von der Firma Hörmann Stallbau errichtet. Die Anlage ist seit sieben Wochen in Betrieb und hat seither bereits 75.000 Kilowattstunden Strom erzeugt.

Gemeinsames Know-how

Gesellschafter Hermann Maiss und Geschäftsführer Erich Ratzinger erklärten die Gründung der Gesellschaft damit, dass jedes der sechs Mitglieder sein Knowhow beigetragen habe. „Alleine hätte sich keiner über ein so großes Projekt drüber getraut. „Als wir die Gesellschaft 2006 gründe-



Gesellschafter Hermann Maiss und Geschäftsführer Erich Ratzinger (v. l.) Fotos: mott

ten, wurden wir noch als Spinner angesehen“, berichtet Ratzinger, „aber mittlerweile schätzt uns auch die EVN als verlässlichen Partner.“ Außer dem Kraftwerk am Hallendach errichtet die Mostviertel GmbH auch Freiflächenanlagen, etwa auf ertragsarmen Flächen mit Südlage.

Neben viel Information war natürlich auch für gutes Essen und gute Getränke gesorgt. Am Hof der Familie Maiss stellte auch die Firma „E-mobility“ Elektrofahrräder aus. Eine Attraktion – nicht nur für Kinder – waren die Alpakas, die Theresa Geiblinger betreute. Mehr Fotos auf www.tips.at ■